
 

1 

 

 

Протокол по итогам онлайн-конференции с представителями бизнес-сообщества 

28.08.2020 

 

1. Вопросы Управлению Федеральной службы по надзору в сфере защиты 

прав потребителей и благополучия человека по городу Санкт-Петербургу (далее – 

Роспотребнадзор Санкт-Петербурга) 

1.1. Вопрос: Когда планируется разрешить работу кинотеатров, автошкол 

 в части обучения практическому вождению?  

1.2. Ответ: В настоящее время вопросы по открытию данных сфер деятельности 

обсуждаются. Все принятые решения будут закреплены в соответствующих 

постановлениях.  

1.3. Вопрос: Вышли новые рекомендации Федеральной службы по надзору 

 в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека (далее – Роспотребнадзор 

России) по работе музеев с турфирмами, где отменен п. 11. Согласно этому пункту был 

установлен запрет на прием туристско-экскурсионных групп и запрет на реализацию 

соглашений с туристическими компаниями. Внесенные изменения допускают прием 

экскурсионных групп по заявкам туристических организаций. Будут ли внесены 

изменения в стандарт безопасности музеев городского подчинения, в котором остается 

этот запрет? 

1.4. Ответ: Стандарт безопасной деятельности утверждается Комитетом 

 по культуре Санкт-Петербурге и согласовывается с Роспотребнадзором  

Санкт-Петербурга. 

1.5. Вопрос: Просим предоставлять информацию о запрете или разрешении 

деятельности отдельных сфер, а в частности – ресторанной сферы, заранее. Каковы 

перспективы эпидемиологической ситуации на ближайшее время? 

1.6. Ответ: Методическими рекомендациями Роспотребнадзора  

Санкт-Петербурга четко определен алгоритм разрешения или запрета деятельности. Один 

из критериев принятия решения по разрешению или запрету деятельности – коэффициент 

заболеваемости, который рассчитывается предыдущим днем. Невозможно подготовить 

долгосрочные прогнозы в связи с невозможностью предсказать коэффициент 

заболеваемости. Как только необходимый для перехода на новый этап коэффициент 

заболеваемости достигается, то сразу же происходит переход на новый этап снятия 

ограничений. На данный момент Санкт-Петербург находится на втором этапе. 

1.7. Вопрос: Во второй половине сентября ожидается рост заболеваемости. 

Планируется ли усиление ограничительных мер? 

1.8. Ответ: В настоящий момент Санкт-Петербург лучше готов к ситуации роста 

заболеваемости, в том числе в вопросах наличия средств индивидуальной защиты, 

развернутых коек. Кроме того, проделана огромная работа по подготовке учебного года  

в целях минимизации распространения новой коронавирусной инфекции. 

1.9. Вопрос: При каком коэффициенте заболеваемости планируется закрытие 

ресторанов? 

1.10. Ответ: коэффициенты четко определены – 1; 0,8 и 0,5 для первого, второго 

и третьего этапов соответственно.  

1.11. Вопрос: Планируется ли снятие ограничений с массовых мероприятий? 

1.12. Ответ: Сейчас ведется работа по вопросам снятия ограничений  

по проведению массовых мероприятий. Массовые мероприятия ограничены  

по определению как скопление людей, а не по количеству человек. 
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1.13. Вопрос: Возможно ли разработать коэффициент или определить количество 

заболевших новой коронавирусной инфекцией, при котором происходит объявление 

эпидемии. 

1.14. Ответ: Уже существуют соответствующие методики. 

1.15. Вопрос: Какова ситуация с проведением массовых мероприятий? 

1.16. Ответ: Массовые мероприятия в настоящий момент ограничены. Вопрос  

о разрешении их проведения прорабатывается. Массовые мероприятия ограничиваются  

по определению как скопление людей, а не по количеству человек. 

1.17. Вопрос: Когда будут открыты кинотеатры, театры? Также стоит напомнить, 

что Мариинский театр работает. 

1.18. Ответ: Вопрос об открытии театров и кинотеатров прорабатывается. Работа 

Мариинского театра разрешена Роспотребнадзором России. 

1.19. Вопрос: Можно ли сотрудникам промышленного предприятия использовать 

многоразовые прорезиненные хлопчатобумажные перчатки и антисептик как 

альтернативу одноразовым перчаткам? 

1.20. Ответ: Если такие перчатки полностью соответствуют требованиям, 

предъявляемым к одноразовым перчаткам, то их можно использовать. 

 

2. Вопросы Комитету имущественных отношений Санкт-Петербурга 

(далее – КИО) 

2.1. Вопрос: Когда будут изменения в Постановление Правительства  

Санкт-Петербурга № 961 относительно уличной мебели для НТО? 

2.2. Ответ: Соответствующий проект был разработан Комитетом  

по промышленной политике, инновациям и торговле Санкт-Петербурга (далее – КППИТ) 

и согласован КИО 03.08.2020. Сейчас данный проект находится в Юридическом комитете 

Санкт-Петербурга. 

2.3. Вопрос:  Просим прокомментировать и пояснить ситуацию с внеочередным 

пересмотром кадастровой стоимости объектов недвижимости. 

2.4. Ответ: Предложение на мораторий пересмотра кадастровой стоимости 

объектов недвижимости было направлено в КППИТ для включения в третий пакет мер 

поддержки. Такое же обращение было направлено в адрес Губернатора Санкт-Петербурга. 

2.5. Вопрос: Какие правила размещения летних столиков и зонтов у НТО? Какой 

срок выхода постановления и возможности согласовать установку? Когда ждать 

упрощенную схему согласования летних столиков у киосков?  

2.6. Ответ: Данные правила прорабатываются и будут отражены  

в соответствующих документах. 

2.7. Вопрос: Почему предприниматели получают уведомление о прекращении 

договора аренды земельного участка, не имея никаких нарушений административного 

характера, в одностороннем порядке, инициированные КИО? 

2.8. Ответ: Такие уведомления носят индивидуальный характер. Данные случаи 

подробно рассматриваются. В случае возникновения таких ситуаций просим направлять 

вопросы в КИО. 

2.9. Вопрос: На онлайн-конференции 13 и 15 мая 2020 года КИО, Комитетом  

по развитию транспортной инфраструктуры Санкт-Петербурга и Комитетом  

по транспорту Санкт-Петербурга было поддержано обращение Союза ассоциаций 

автоперевозчиков «Регионы» о выделении земельных участков для организации парковок 

автобусов  

и коммерческого транспорта, осуществляющих перевозки пассажиров. На каком этапе 

сейчас находится данная инициатива. 

2.10. Ответ: Данная инициатива прорабатывается. Ее готовы обсуждать  

и на федеральном уровне с представителями сообщества автоперевозчиков в случае, если 

будет коллективное обращение от представителей. 
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3. Вопросы Комитету по энергетике и инженерному обеспечению (далее – 

КЭИО) 

3.1. Вопрос: Обратились с письмом к Комитету по энергетике с инициативой 

приведения в соответствие с законодательством договоров с ресурсоснабжающими 

организациями по размерам пени, в том числе приведения в соответствие нормам 

действующего законодательства договоров об энергоснабжении с предприятиями 

частного бизнеса, установив ответственность за просрочку исполнения обязательств  

по оплате электроэнергии в размере, установленном в ст. 37 Федерального закона  

от 26.03.2003 № 35-ФЗ «Об электроэнергетике» исключительно за фактически 

потребленное количество электроэнергии, и в независимости от того, обращались ли 

указанные предприятия с подобной просьбой или нет. Как быстро КЭИО анонсирует 

информацию о необходимости изменения договоров ввиду уменьшения размера пени, 

согласно законодательству Российской Федерации? 

3.2. Ответ: Если речь идет о пени относительно всех договоров энерго-, тепло-  

и водоснабжения, то стоит отметить меры поддержки по приостановлению начисления 

пени. Если речь идет о договорах энергоснабжения, то порядок расчета пени утвержден на 

федеральном уровне.  

3.3. Вопрос: В Ульяновкой области решением губернатора заморожен рост 

тарифов для юридических лиц ввиду тяжелой экономической ситуации в период 

пандемии. В 2013 году был заморожен на год рост тарифов ввиду экономического 

кризиса. Рассматривается ли КЭИО подобные варианты действий?  

3.4. Ответ: Комментировать данный вопрос со стороны КЭИО не корректно. 

3.5. Вопрос: Москва субсидирует коммунальные услуги гостиниц за период 

простоя за 3 месяца в размере 70%. В Санкт-Петербурге сфера услуг и гостеприимства  

не работала 4 месяца, сейчас пойдет 6-й месяц при частичной работе. Будет  

ли Правительство Санкт-Петербурга рассматривать варианты субсидирования 

коммунальных услуг сферы услуг и гостеприимства? 

3.6. Ответ: Если речь идет о деятельности сферы, связанной с Комитетом  

по развитию туризма Санкт-Петербурга, то стоит также обращаться и к нему. 

 

4. Вопросы КППИТ 

4.1. Вопрос: Просим подготовить дорожную карту по снятию ограничений  

в Санкт-Петербурге, в том числе со стороны разных комитетов. 

4.2. Ответ: Стоит отметить, что Правительство Санкт-Петербурга старается 

заранее оповещать о снятии ограничений. Например, как произошло с учебными 

заведениями. В ближайшее время обсуждается третий пакет мер поддержки. 

Одновременно разрабатывается долгосрочный план восстановления экономики  

Санкт-Петербурга. Практически все ограничения будут сняты на третьем этапе. 

4.3. Вопрос: Просим на следующую онлайн-конференцию пригласить 

представителей Государственной административно-технической инспекции (далее – 

ГАТИ). 

4.4. Принять в работу: Рассмотреть вопрос о приглашении представителей 

ГАТИ на очередную онлайн-конференцию. 

 


